



17 Pièces

900 m²

Réf. M1207

2 900 000 €

Nogaro

Maison à vendre (32110)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La propriété comprend un château de 900 m², une dépendance de 300 m² et 28 hectares de parc, bois et prairies, dont une dizaine d'hectares peut être plantée en vignes. Le château, représentatif de l'architecture de Gascogne, s'est modifié au fil des siècles. De son édification au XIII^e demeure la tour. Sa configuration actuelle date du milieu du XIX^e. La propriété a été entièrement restaurée en 2017, mariant admirablement tradition et modernité. Les rénovations sont superbres, privilégiant les éléments d'époque, les volumes généreux et l'harmonie des couleurs. Les 12 chambres du château, ...

Nestled in the heart of Madiran, this awe-inspiring 28-hectare property is the epitome of French living. Boasting a 900 sqm chateau and a 300 sqm annex, this estate is a masterpiece of Gascony architecture that has been carefully transformed over centuries. The property's 2017 restoration harmoniously blends traditional features with modern amenities, resulting in an exquisite estate that exudes elegance and sophistication. The 12 rooms, spread over three levels, are equipped with en-suite bathrooms. The outbuilding has been converted into a stunning reception hall and art gallery, providing ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

